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【7月4日（水）】  

午後4時  ●中田宏横浜市長と会談  

午後6時  ●川口より子決起集会  

午後6時30分●神奈川県病院薬剤師会  

夏季合同懇親会  

午後9時30分●麻生外務大臣、森英介・岩屋毅  

両代議士との懇親会  

【7月11日（水）】  

午前10時  ●横浜市幹線道路網建言封足進協言義会の  

今年度予算が成立したのはつい先日のこと、という感じなのですが、  

もう来年度予算に向けた動きがスタート。中田横浜市長から来年度予  

算に関する要望をうかがいました。横浜市の要望は新規だけでも、  

α大都市の役割にふさわしい新たな大都市制度の創設 更二）医療制度改  

革の円滑な推進 ③横浜駅周辺大改造に向けたプロジ工クトの創設  

④救急隊などの弾力的な運用－など多山支にわたっています。横浜が直  

面している大きな課題なので、実現に最大限の努力を約束しました。   

来年度予算編成に向け、藤木幸夫会長、上野孝横浜商工会議所会  

頭、小此木ハ郎代議士とともに国士交通省の望月義夫副大臣に要望  

しました。横浜経済の効率化のためには、都心部の交通渋滞解消と  

高速道路へのアクセスの向上が必要です。そこで、①横浜矧犬北西  

線の早期事業化 ②横浜矧犬北線の整備促進 ③横浜矧大南線の整  

備促進 ④国道357胃の整備促進一をお願いしました。これは地域  

の生活道路から渋滞を解消し、皆さんの健康な生活を確保するため  

にも重要です。   

要望行動  

●為公会選対本部打ち合わせ  

●日本薬剤師連盟・都道府県薬連盟   

実務担当者会議  

正午  

午後3時  

磯子スポーツセンターには愛好会20チーム、招待4チームが集まり、  

選手総数は250人以上という盛況でした。武市和子会長の「今日一日  

楽しみましょう」のかけ声で競技開始。私は挨拶だけで失礼しました  

が、いつものように熱戦の連続だったそうです。Aブロックは優勝・  

KJC、準優勝・汐見台小、3位・アルファレディースと南クラブ。  

Bブロックは優勝・アドベンチャー、準優勝・岡村クラブ、3位・ふ  

れんずとウィンディー。皆さんおめでとうこざいました。  

【7月16日（月）】  

午後9時20分●磯子婦人バレーボール愛好会・  

前期トーナメント大会開会式  

午後6時  ●第10回六つ和会  

▲7／6田野井英雄さん黄綬褒章受章▲7／7横浜高校聖子球郡激励会にて。▲7／13 野毛流し芸／／野毛柳通り周 ▲7／16「磯子婦人バレボール愛好  
祝賀会で。おめでとうこざいました 甲子園への活躍に期待をこめて  辺で。出演者のとおみねとおこさんと 会■前期トーナメント大会開会式」で  

宗田町日記毎払 先輩から拝借むたテナーサりクスの名器を手に   

参院選応援の全国行脚が続く一日、聖光学院の先輩である玉井滋さんをお訪ねしまし  

た。玉井さんは学生時代からテナーサックスの名手。私もそのジャズバンドに入れてい  

ただいて以来のおつきあいです。現在は寒川町で産婦人科・小児科・歯科の医院を経営  

されていますが、‘三つ子の魂百まで’の言葉通り、毎年コンサートを開いて入場料10［10  

円で1000人を集め、その総売り上げ100万円を寒川町に寄付されています。ビンテー  

ジもののテナーサックスの収集家でもあり、この日の訪問は、そのお宝の1本をお借り  

するためだったのです。先輩が選んでくださったのは、管楽器の名門・米セルマー社製  

の逸品。いつの日か皆さんにこのすばらしい苗色をこ披露したいと思います（純）  
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まつもとじゆんプロフィールト昭和25年4月11日、横浜市中区生まれト本町小、聖光学院中・高、東京薬科大卒、薬剤師一本町小PTA会長、横浜  

JC専務理事、野毛大道芸実行委員長など衝つくりや地域活動に取り組むト平成2年～横浜市議（3期）平成8年卜衆議院総選挙で初当選。専門を生か  

し医療・福祉・年金などに全力投球。介護保険制度を創設した責任者の一人卜平成12年～総選挙で次点落選卜平成15年～衆議2期目。総務大臣政務官に就  

任。ト平成17年～衆議3期目。総務大臣政務官に再任。≡位一体改革、行財政改革など新しい日本の国の形をつくるため奮闘。ト平成7年11月～議院運営  

委員会理事、国会対策委員会副委員長として国会運営等に取り組む。ト平成18年9月～安倍内閣で自民党副幹事長にト平成19年6月～自民党横浜市連会長   


